

落ち着きの中、心に炎を！

早いもので10月も終わりです。週が明ければ11月、今年も残り2ヶ月になりました。まだ2020年を振り返るのは早いですが、これほど全世界が機能不全に陥った年は記憶にありません。これからも感染防止対策を徹底し、一刻も早い終息を願いたいものです。

さて、先日皆さんに「感謝の木」と「目標の木」のメッセージを書いてもらいました。廊下に掲示したので友人のメッセージも見ることがあると思います。いくつかを紹介します。



感謝の木

- 「お母さんへ」いつもごはんを作ってくれてありがとう。
- 「ゲームクリエイターの方々へ」いつも楽しませてくれてありがとうございます。家庭でも学校でもストレスのたまる一方ですが、ゲームは唯一のストレス発散です。
- 「先輩と友達へ」いつも話しかけてくれてありがとう。これからも部活を頑張っていきたいと思います。
- 「クラスメートへ」合唱コンクールお疲れ様でした。あまり力にはなれなかったけれど、クラスみんなと仲良くなれたので良かったです。



目標の木

- 2年生として部活のみんなを引っ張っていけるようにする。
- 学校の課題以外の勉強を平日にも取り入れたい
- まあ、とりあえず。自分が目指したことに一生懸命突っ走る。中途半端で終わってしまう癖を直したい。というか、直す。
- もっとクラスがいい雰囲気になれるように頑張ります。
- 2年生後半になって、いろいろな役割につくことが多くなったので、勇気を出して何事にも一生懸命取り組む。

以前から話しているように、私たちが社会の中で生きていくには、誰かに支えられると同時に、誰かを支えながら生きていくことが大切です。日頃、当たり前と思っていることに目を向けて見ましょう。感謝の気持ちを伝えることは、ちょっと気恥ずかしい事かもしれませんが。機会を見つけて言葉や文字にして伝えてみてはどうでしょうか。

「目標の木」にも、多くの事が書かれていました。学習面について書いてあることも少なくありません。11月～2月は間にクリスマスや正月はありますが、比較的落ち着いて学習に取り組める時期です。単に誰かと競うのではなく、満足できていない自分と静かに、しかし本気で対峙（しっかり向き合うこと）できる時です。やる気の心に炎をともし、少しずつでも着実に前進して行きましょう。この冬が終わるとき、それは3年生への進級の時です。今回も英語の格言をひとつ紹介します。どんな意味か、わかりますか？「**Rome was not built in a day.**」

来週の予定

《引き続き、毎朝の検温をお願いします。》

《新型コロナ・インフルエンザ感染症対策に心がけましょう。》

日	曜	時程	給食	行事予定	下校時刻
2	月	B 4	○	教育相談（6日目） 時間割：月1～4 教育相談中の日程 12：50～13：15 昼休み 13：15～13：25 清掃 13：30～13：40 帰りの学活 14：00～ 教育相談・部活動	16：00
3	火			文化の日	
4	水	B 4	○	教育相談（7日目） 時間割：水1～4	16：00
5	木	A 6	○		18：00
6	金	A 5	○	時間割変更→金1～4・月6 定期テスト学習計画作成	17：30
7	土			2年PTA奉仕作業（7：00～8：00） 資源物回収（～8：30）	

奉仕作業、資源物回収、お世話になります。

**11月
行事予定**

日	曜	行事予定	日	曜	行事予定
9	月	新入生体験入学	20	金	定期テストⅢ
10	火	薬物乱用防止教室	24	月	学力向上週間（～30日）
17	火	テスト前部休日（～19日）	27	金	一斉部休日